



Regierungsratsbeschluss vom 14. Februar 2017

Ratschlag Belforterstrasse im Bereich Bachgraben, ÖV- und Velomassnahmen

P170120

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Für die Schaffung neuer Bushaltestellenanlagen genehmigt der Regierungsrat der BVB ein Darlehen in der Höhe von Fr. 379'500.
3. Für die Erhaltung der Haltestelleninfrastruktur genehmigt der Regierungsrat der BVB ein Darlehen in der Höhe von Fr. 60'000.

Begründung

Im Zusammenhang mit der steigenden Anzahl von Arbeitsplätzen im Gewerbegebiet Bachgraben und der Verdichtung im Iselin-Quartier schlägt der Regierungsrat ein Bündel von Verkehrsmassnahmen vor. Bessere Bushaltestellen sollen aus dem Bachgraben einen attraktiven ÖV-Knoten machen. Neue Veloführungen zwischen Roggenburgstrasse oder Badweglein und Kantonsgrenze werden dafür sorgen, dass Velo- und Autofahrende sich nicht gegenseitig behindern. Der Vorplatz des Gartenbads Bachgraben wird attraktiver. Der Parkplatz gegenüber dem Gartenbad wird 45 Parkfelder zurückbekommen. Mit der vorgesehenen Öffnung des Freizeitgartenareals westlich vom Bachgraben wird es für Velofahrende und Fussgängerinnen und Fussgänger möglich, vom Bachgraben zur Hegenheimerstrasse/Route de Bâle zu fahren bzw. zu spazieren. Zusammen mit neuen Trottoir- und Grünflächen gegenüber dem Gartenbad entsteht so eine Grünachse, die vom Badweglein über den neugestalteten Parkplatz, die Freizeitgärten und bis zum zukünftigen Landschaftspark Parc des Carrières reicht.

